
Pièces 7 Pièces

Superficie 301 m²

Référence 10164

Prix 1 590 000 €

Roquefort-les-Pins
Maison à vendre (06330)
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En exclusivite vous êtes à la recherche d'un lieu d'exception, alors découvrez cette

superbe villa de 301m² située dans le domaine extrêmement recherché du sinodon

à  roquefort-les-pins.  Un  véritable  sanctuaire  offrant  luxe  et  calme,  une  jolie  vue

dégagée  donnant  sur  le  parc  naturel  du  sinodon.  Les  caractéristiques  principales

de cette villa de 301 m² sont: une superbe pièce à vivre d'environ 70 m² avec sa

cuisine  ouverte  ,  5  chambres,  5  salles  d'eau,  1  salle  de  bains,  6  wc  ,  un  studio

indépendant,  un  très  bel  espace  pour  vos  loisirs  ,  sport  ,  rangement,  à  votre

convenance. Pour ses atouts ...

Sole  agency  -  interior  in  very  good  condition  opportunity  to  purchase  this

five-bedroom house laid out over a total living area of 301 m², in the small town of

roquefort  les pins (06330).  It  offers a fully-fitted kitchen and five bedrooms. As far

as  outdoor  space  goes,  the  property  features  a  garden,  great  for  taking  in  the

sunshine, the whole being set on a plot of 1,500 m². This is a detached house. It

has  been  constructed  to  a  good  standard.  The  house's  interior  is  in  very  good

condition. Its reversible air-conditioning system keeps the home cool in the summer

and warm in the winter. There ...

KW HLC 

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT
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